菊池っ子だよ

vol.51

市内の各小中学校で行われているさまざまな取り組 みをピックアップしてご紹介します。

過学校教育課 ☎ 0968(25)7231

七城中学校

8月31日 首な活動で社会に貢献





みんなで集めたアルミ缶



生徒の取組が社会貢献につな がりました

全校生徒が協力し、この日までにアルミ缶7.8 想、 ペットボトルのキャップ71.8 慰を回収しました。 缶 の収益金は募金予定で、キャップでポリオワクチン 約17人分を発展途上国に送りました。また、ベル マークは約6000点集まり、サッカーボールとバド ミントンのシャトルを購入できました。

菊池南中学校

10月2日

唱コンクールで心をひとつに





練習の成果を発揮して見事な歌声を披露しました

菊池市文化会館で校内合唱コンクールを開催し ました。各クラスは指揮者を中心に練習を重ね、当 日は最高の歌声を会場に響かせることができました。 審査員の教師は「南中の伝統と底力を感じた」や「今 日のような素晴らしい合唱ができる南中の生徒は 菊池の宝」などと振り返りました。

花房小学校

📥 6月6日、9月5日 齢者とサロンで交流





あやとりで楽しく交流

花房公民館で月1回「花房ふれあいサロン」が行 われています。社会福祉協議会や民生委員・児童委 員の企画のもと、児童も一緒に高齢者が喜ぶこと を考えて実施。児童は高齢者とダンスを踊ったほか、 あやとりを教えてもらうなど、参加者とのふれあい を通して心の成長を続けています。

隈府小学校

切なことを学んだ教育講演会





間近で見る金メダルやボール を触らせてもらいました

実際にゴールボールを体験

ロンドンパラリンピックのゴールボールで金メダ ルを獲得した浦田理恵選手を迎え、講演会「困難は、 神様からのプレゼント」を行いました。病気で失明 後、困難に立ち向かいパラリンピック選手になれた 話に、児童は「絶対に夢を諦めないという言葉に勇 気をもらいました」と話しました。

菊池北小学校

9月26日 者と昔遊びで交流







竹馬にチャレンジ

手づくりの水鉄砲で一緒に遊 びました

1、2年生と高齢者が交流会を行いました。老人 会の人たちや児童のおじいちゃん、おばあちゃんら 約80人が参加。竹馬、お手玉、水鉄砲など7種類 の昔遊びを楽しみました。「家でもお手玉をしたい」、 「帰ったら水鉄砲を作ってもらう」と、児童はたくさ んの昔遊びが楽しめて大満足でした。